

LE RASSEMBLEMENT NATIONAL DÉFEND LES AGRICULTEURS PENDANT QU'ALAIN ROUSSET S'ENFERME DANS SES DOGMES

**COMMUNIQUÉ DE DAMIEN OBRADOR
CONSEILLER RÉGIONAL DE NOUVELLE-AQUITAINE**

Lors de la dernière session du Conseil régional de Nouvelle-Aquitaine du 16 juin, **une motion de soutien à la proposition de loi Duplomb a été débattue.**

Ce texte, attendu par le monde agricole, propose des **mesures concrètes et rapides pour alléger les contraintes qui pèsent sur les agriculteurs**, en particulier celles liées aux surtranspositions françaises et à la concurrence déloyale étrangère.

Pourtant, **la majorité régionale socialiste a refusé de soutenir cette initiative.** Elle s'est appuyée sur les arguments les plus radicaux de l'**écologie punitive**, en réaffirmant son attachement à la feuille de route Néo Terra, une stratégie largement contestée localement par les acteurs du monde agricole.

Ce refus traduit une **déconnexion persistante entre la majorité socialiste régionale et la réalité de nos campagnes.**

Le Rassemblement National, fidèle à ses engagements, continuera de défendre nos terres, nos producteurs et notre souveraineté alimentaire, face à une idéologie qui sacrifie l'agriculture française.